



きこえとことばの教室だより

令和6年4月17日
立川市立第八小学校
きこえとことばの教室

いよいよ今年度の通級がスタートします。新しい1年の始まりと出会いがとても楽しみです。児童はもちろんのこと、保護者のみなさまにも元気になっていただけるような、そんな教室を目指しています。今年度もよろしくお願いいたします。

年度当初のご説明・配布資料

以下の資料を配布しました。提出するものもありますので確認をお願いします。

- 1 きこえとことばの教室の活動について
- 2 就学奨励費（通級費）申請に関する資料（申請書2種類、見本2種類）
- 3 HP掲載について
- 4 緊急連絡カードについて

提出期限

5月17日（金）

*不明な点は、担当者にお聞きください。

お世話になりました！

4名の先生がそれぞれ新しい小学校へ異動されました。各先生からメッセージが届きましたので掲載します。長い間、大変お世話になりました。



トランポリンがあれば畑もある。最新の教材もたくさんあるけれど、おもちゃの数も負けていない。子どもたちも先生たちも、みんな仲良し。

一人一人の確かな学びと健やかな成長のために、やりたいことをたくさんできた6年間でした。ありがとうございました。

（日野市立第三小学校へ）



豊かな心をもった素直な子どもたち、ひたむきで温かな保護者の皆様と過ごした6年間は、あっという間でした。一人ひとりとじっくり話し、遊び、学んだこと、頑張りや成長を間近で見られたことは、本当に幸せでした。

今後も、八小で学んだことを活かして頑張ります。ありがとうございました。

（小平市立小平第二小学校へ）



けやき台小学校きこえとことばの教室のころから、第八小学校きこえとことばの教室まで、長い間お世話になりました。広い教室でサッカーや野球をしたり、いろいろな話をしたり…楽しい思い出ばかりです。

皆さんとの思い出を胸に、頑張りたいと思います。ありがとうございました。

（昭島市立富士見丘小学校へ）



きこえとことばの教室は、温かくて楽しくて、笑顔いっぱいの毎日でした。通級で、たくさんお話ししたり勉強したり遊んだりできて、とても楽しかったです。

八小を離れるのはさみしいけれど、新しい学校でも、楽しく授業ができるようにがんばります。今までありがとうございました。

（八王子市立上壱分方小学校へ）



担任紹介



ようこそ第八小へ！



立川市立第二小学校から参りました。以前は、日野市や昭島市できこえとことばの教室の担任をしていました。
緑が多く自然豊かな八小での子どもたちとの出会いを楽しみにしています。どうぞよろしくお願いいたします。



武蔵村山市立第九小学校きこえとことばの教室から参りました。
八小移転前のけやき台小学校に参りました。また立川に赴任できたことがとても嬉しいです。お子さんとお会いできることを楽しみにしています。よろしくお願いいたします。



世田谷区立烏山北小学校きこえとことばの教室から参りました。
皆さんとたくさん話して笑って、来てよかった！この教室、ゆかいだな♪と思ってもらえるように頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。



青梅市立河辺小学校ことばときこえの教室から参りました。
子どもたちが「できた!」「がんばれた!」と思えるように一緒に学んでいきたいと思えます。よろしくお願いいたします。

今年もフレッシュな気持ちでがんばります！



今年度も昨年度のように、病気ゼロを目指します!(^_^)-☆
みんなが楽しいと思えるきこえとことばの教室にしていきたいと思えます。たくさん遊んでたくさん勉強してたくさん楽しい時間を過ごしましょう♪



今年も、サッカートーク(J2 大分トリニータサポーターです)、流行りのものや面白いものトークを、子どもたちと、保護者の方とできることがとても楽しみです!
一緒にたくさん話して、笑って、楽しい一年にしましょう♪



週末は息子の野球の応援で今年も日焼けしそうです(^_^); 頑張ってるルールを覚えます!
さて、きこえとことばの教室では、今年も色々な企画を考えていきます。一緒に楽しく勉強したり遊んだりしましょう^^

この7名の担当者で今年度も明るく楽しく指導して参ります。

保護者の皆様、在籍学校の先生方と連携して参ります。何卒よろしくお願いいたします。

